
山口校長から生徒会役員ひとり一人に「認証状」が
渡され、新役員に対して期待と激励のお言葉がありま
した。それを受けて、新会長の羽石 作大朗君から
「生徒会役員を中心に全校生徒一丸となり、七尾高校
を活性化していきたい」との決意表明がありました。
前期生徒会役員の活躍がたいへん楽しみです！


